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ОТКРЫТИЯ И СОБЫТИЯ ГОДАВозрождение 
традиции

В воскресение 14 декабря состоялось одно 
из событий культурной жизни нашего уни-
верситета, многими нашими студентами, к 
сожалению, оставшееся незамеченным. Речь 
идет о выступлении хора, точнее, двух хоров 
– нашего ЛЭТИ и Института лингвистики 
из Москвы – в картинном зале Витебского 
вокзала. Но, можно сказать, всем, кто попал 
на этот концерт, по-настоящему повезло. Оба 
хора выступили «на отлично», а песни, без 
сомнения, тронули душу каждого зрителя. В 
репертуар входили народные песни, произ-
ведения русских и иностранные композито-
ров, церковные песнопения и многое другое. 
Я бы охарактеризовал концерт одной фразой: 
весь хор сливался в единый голос, а каждый 
голос звучал, как целый хор.

Особую камерную  атмосферу событию 
придавало то, что происходило оно в неболь-
шом уютном картинном зале Витебского 
вокзала, который был заполнен до предела, 
часть зрителей даже слушала выступление 
стоя. При этом хор находился непосред-
ственно перед зрителями, поскольку сцена 
как таковая отсутствовала. После концерта 
многие подходили узнать, когда будет сле-
дующее подобное мероприятие.

То, что оно состоится – сомнений не вы-
зывает. Ведь этот своеобразный «мост» 
между Петербургом и Москвой символизи-
ровал возрождение традиций «Павловских 
музыкальных вечеров», которые были по-
пулярны в XIX – начала XX веков. На сцене 
Павловского вокзала исполнялись произве-
дения Римского-Корсакова, Мусоргского, 
Рахманинова, Скрябина, Глазунова, Стра-
винского. Публика имела счастье услышать 
таких артистов, как Ф.И. Шаляпин, И. 
Штраус, Э. Колонн, Л.С. Ауэр, М.И. и Н.Н. 
Фигнер и других выдающихся музыкантов.

Остается надеяться, что эта замечатель-
ная традиция в Петербурге будет продолжена, 
и студенты ЛЭТИ станут ее участниками. 

Дмитрий БАКАНОВ, 
студент ФКТИ

Поздравляем!
Администрация СПбГЭТУ «ЛЭТИ»,
профсоюзный комитет работников 

и редакция газеты «Электрик» 
от души поздравляют всех,

кто отмечает свой юбилей в декабре!

Сотского Юрия Федоровича, старш. препо-
давателя каф. ФВиС
Лячека Юлия Теодосовича, доцента каф. 
САПР
Култашева Валентина Евгеньевича, нач. 
смены дежурной службы
Михайлову Галину Александровну, вахтера 
дежурной службы
Путькова Владимира Филипповича, доцен-
та каф. РАПС
Мамину Раису Ибрагимовну, профессора 
каф. ФЛ
Маркарян Елену Михайловну, начальника 
ОСО
Ченцову Юлию Юрьевну, инженера ОКК

Дорогие коллеги, счастья вам, 
крепкого здоровья  и интересной работы 

на благо университета и себе на радость!

Санкт-Петербургский 
государственный 

электротехнический 
университет 

«ЛЭТИ»
объявляет конкурс на замещение 

вакантной должности
Ведущего научного сотрудника кафе-
дры Автоматизированных систем об-
работки информации и управления 
(АСОИУ) – 1 ставка
Срок подачи заявлений на конкурс 

до 26 января 2008 года
(Заявления подаются на имя ректора 

университета)
Первый проректор

по научно-образовательной 
деятельности профессор 

В.М. Кутузов

Шанс есть у каждого!
Концертный зал «ЛЭТИ» почти никогда не пустует. Постоянные мероприя-

тия, праздники и репетиции наполняют жизнь студента творчеством и помога-
ют разнообразить его досуг. Однако для того, чтобы было не только интересно, 
но и позволяло развиваться, получать новые знания – нужен подготовленный 
человек, а именно художественный руководитель. Такой специалист появился 
в нашем университете недавно, но уже многое успел сделать.

Наталья ЛОКТИОНОВА работает в нашем университете с мая 2008 года. До 
этого она ставила здесь дипломный спектакль и поняла, что ЭТУ – очень ин-
тересный вуз, с богатой историей, большим количеством творческих коллекти-
вов, а самое главное – с неповторимой атмосферой взаимопомощи и взаимоу-
важения. Наталья окончила Санкт-Петербургский университет культуры и 
искусств, факультет режиссуры театральных представлений и праздников. Она 
выбрала такую профессию, потому что, имея музыкальное образование, по-
нимала, что режиссура охватывает все: и музыку, и театр, и кино, и цирк… 

За ее плечами довольно нестандартная постановка «Дня знаний», концер-
та «Привет, первокурсник», юбилея Югорского филиала и других ярких 
мероприятий. Главной проблемой при организации праздников Наташа 
считает нехватку профессиональных 
танцоров, певцов, актеров. Именно 
поэтому недавно она основала теа-
тральную студию, занятия кото-
рой проходят по средам в 
аудитории 3425 или в акто-
вом зале. В студии ребята 
получают навыки работы на 
сцене, учатся не бояться 
зрителей, ну и, конечно, 
готовят постановки спекта-
клей. Отрадно, что вопреки 
ожиданиям большая часть 
участников – представители 
мужского пола. У многих 
студентов действительно 
есть талант, и главная задача 
студии – развить его. Еще 
одна идея Натальи – органи-
зовать мини-театральный 
курс в нашем университете, 
и она приглашает всех же-
лающих присоединяться. 

У художественного руко-
водителя уже немало планов 
на ближайшее будущее, и не 
только режиссерских, но и 
педагогических. Например, 
она планирует провести ме-
роприятие, посвященное 
блокаде Ленинграда – ведь 
студенты должны знать и 
уважать историю своей страны. В разработке находится также масштабный про-
ект «Фестиваль творчества», имеющий целью обнаружить скрытые таланты, о 
которых их обладатели могут и не подозревать. Для всех желающих будет орга-
низован кастинг, на котором каждый сможет продемонстрировать свои способ-
ности, а жюри – объективно их оценить. Планируется феерическое открытие и 
заключительный гала-концерт с участием победителей в разных номинациях. Так 
что шанс есть у каждого, кто чувствует в себе творческий потенциал.

Вперёд, 
спортсмены!

В деле развития спорта в ЛЭТИ администрация, про-
фком студентов и аспирантов и спортивный актив вуза 
объединились под эгидой спортклуба. И хотя он до сей 
поры пребывает в статусе «виртуального» – это отнюдь 
не сказывается на объёме и качестве его деятельности. 

В 2008 году ещё большее развитие в ГЭТУ получил 
мини-футбол: проведены турниры «Восемь сильнейших 

команд ГЭТУ», «Приз первокурсника», «Кубок 
ректора», а команды иностранных студентов 
участвовали в трёх интернациональных турнирах 
городского и районного масштабов. С подачи 
спортклуба мужская и женская сборные коман-
ды по мини-футболу участвовали в чемпиона-
тах вузов СПб. Впервые были организованы 
летние сборы для женской сборной по мини-
футболу. В общей сложности в уходящем 
году в футбольных мероприятиях спортклу-
ба принимали участие около 500 студен-
тов.

Большое внимание уделялось уча-
стию студентов нашего вуза в легко-

атлетических соревнованиях уровня 
чемпионатов вузов СПб (зимних и 
летних), в массовых городских 
спортивных мероприятиях – «Жен-
ская десятка», эстафета «Майские 
старты», «Приз первокурсника», 
кросс «40 лет с/к «Петроградец», в 
которых от ГЭТУ участвовало око-
ло 60 студентов. В этом году студен-
ты получили возможность регуляр-
но заниматься настольным тенни-
сом в помещении спортивного зала 
кафедры ФВиС. В университете 
развиваются и новые спортивные 
направления, такие как боулинг, 
дартс, бильярд.

Усилиями спортклуба сводная 
команда студентов ГЭТУ (40 чело-
век) участвовала в спартакиаде сту-
денческих команд вузов Петроград-
ского района, которая состояла из 
соревнований по шести видам спор-
та: плавание, боулинг, армспорт, 
волейбол, шахматы, дартс. В этой 
спартакиаде, проходившей поэтап-

но, наш ГЭТУ занял итоговое первое место.
Клуб обеспечил участие нашей сводной студенческой 

команды (35 человек) и в общегородской спартакиаде 
вузов «Первокурсник-2008», где соревнования прохо-
дили по семи видам спорта. Здесь лэтишники заняли 
итоговое третье место. На 2009 год у спортклуба ЛЭТИ 
много новых интересных идей – будем  их воплощать!

У них своя дорога
«Эта ночь легла, как тот перевал, за которым исполненье надежд…» – 

строчка из известной песни Ю. Визбора как нельзя лучше описывает жизнь 
еще одной составляющей клуба ЛЭТИ – Туристского клуба. О том, что у 
нас в университете есть «туристы», знают многие, но чем именно они за-
нимаются, сказать с уверенностью могут лишь избранные. А ведь их дея-
тельность развивается, и каждый новый год приносит новые достижения.

Именно о результатах уходящего года и шла речь на «Итоговом вечере 
туристского клуба», который состоялся 17 декабря. Теплая и дружеская 
атмосфера, царившая там, внушала оптимизм и организаторам, и их го-
стям: здесь собрались и члены клуба, и его выпускники, и, конечно, ру-
ководители. Удачи и новых побед пожелал ребятам один из основателей, 
бывший руководитель клуба, а сейчас преподаватель ЛЭТИ, Андрей 
Иванович Куприянов. К нему присоединилась С.В. Петухова, директор 
клуба, поддержавшая традицию существования туристической секции. 

Скучать собравшимся было некогда. Показ фото-слайдов и видеоро-
ликов чередовался с рассказами участников о разных походах, в которых 
они побывали, и песнями под гитару. А наиболее активным из них были 
вручены значки «Турист России» и «Юный турист России». «Под занавес» 
ребята показали театральную миниатюру «Первые шаги», которую сами 
придумали и поставили. Представленные в  юмористической форме не-
сколько дней из жизни туриста вызвали живой отклик в зале. 

По словам руководителя туристского клуба Алексея Владимировича 
Костина, традиционных мероприятий у клуба довольно много. Каждый 
год в июле туристы совершают водный поход, в августе – горный. Осенью 
и весной ребята почти каждые выходные выезжают на природу, участву-
ют и в межвузовских соревнованиях. В остальное время проходят обычные 
занятия, куда включаются лекции по начальной туристической подготов-
ке и тренировка в зале. 

За 2008 год члены клуба совершили поход в районе Петяярви – Лембо-
лово, поход 3-й степени сложности по озерно-речной системе Вуокса на 
лодках и байдарках, горный поход в Хибинские тундры. Кроме того, они 
участвовали в чемпионате Санкт-Петербурга по лыжному и горному ту-
ристскому многоборью среди студентов, где показали хорошие результаты. 
Они утверждают, что на соревнованиях не чувствуется жесткой конкурен-
ции, потому что туристы – одна семья. Пусть в новом году эта семья растет 
и процветает!

Вот так подарок!
Обычный будний день, среда, но в душе – ощущение празд-

ника. Потому что в этот декабрьский день, в музыкальном клубе 
«Орландина», который находится недалеко от нашего универси-
тета, состоялось долгожданное событие – концерт «Байки из 
Бомбоубежища», на котором выступали рок-коллективы ЛЭТИ. 
О репетиционной точке уже было рассказано ранее, а недавно все 
желающие могли услышать исполнение музыкантов и увидеть их 
своими глазами. О том, как ребята организовали концерт и как 
готовились к нему, рассказали «первые лица» «Бомбоубежища» 
Андрей Тедорадзе, Евгений Вирин и Моррис.

Задумка сделать концерт была давно, тем более что раньше 
подобные мероприятия уже проводились и проходили «на ура». 
Первым делом нужно было согласовать  все с руководством 
клуба ЛЭТИ, а затем уже договориться с администрацией «Ор-
ландины». Когда организационные проблемы были улажены, 
утвердили список выступающих групп. В него попали музыкан-
ты, которые репетируют не первый год и имеют материал, с 
которым можно выступать на сцене. Таких групп набралось 
шесть: Mary Jane, Just Smile, Kimberly, Jungle Jam, «Каскад» и 
Inside Us. Кроме них, были приглашена довольно известная 
питерская команда «Батарея».

 По стилю музыка всех этих групп совершенно разная: Mary 
Jane представляет арт-рок, Just Smile и Kimberly играют панк-
рок, «Каскад» исполняет акустический рок, Inside Us играет 
электроник-металл, музыка Jungle Jam ближе к джазу или блю-
зу, а «Батарея» – это ска-панк.

В целом все прошло успешно. Каждой группе было отведено 
примерно 40 минут, а между выступлениями зрители могли 
поучаствовать в конкурсах. Группы и себя показали, и навыки 
выступления на сцене приобрели, и адреналин получили. При-
шедшие тоже надолго зарядились энергией и положительными 
эмоциями. А вот когда ждать следующие «Байки», по секрету 
поведали организаторы. И те, кто пропустил это уникальное 
зрелище, и те, кому понравился концерт, не позднее марта 2009-
го смогут побывать на новых «Байках», которые будут еще мас-
штабнее и интереснее. 

Статьи подготовила Елена ШАПКА


